

L'avenir



Au cours de l'année écoulée, la province a travaillé de concert avec tous ses partenaires du secteur public, dont le gouvernement fédéral et les municipalités, et avec des organismes publics comme les hôpitaux, les universités, les collèges et les conseils scolaires pour répondre aux besoins prioritaires et planifier la croissance de demain. En collaborant avec le secteur de la construction et de la fabrication – c'est-à-dire les entreprises mêmes qui construisent notre infrastructure – nous réussissons à construire notre infrastructure plus rapidement, selon les délais et les budgets prévus.

Le programme de renouvellement de l'infrastructure de l'Ontario se fonde sur les priorités qu'ont déterminées les Ontariennes et Ontariens, c'est-à-dire les investissements dans les soins de santé, l'éducation et l'infrastructure, qui rehaussent la croissance et la prospérité et améliorent la qualité de vie de nos familles et de nos collectivités.

Nous avons réalisé des progrès considérables depuis mai 2005. Nous continuerons de travailler avec nos partenaires pour faire les investissements qui répondent aux besoins d'aujourd'hui, tout en construisant de meilleurs lendemains.